



Asistencia
de Tránsito

ADA Paratránsito



¿Qué es ADA Paratrásito?

ADA Paratrásito es una opción de transporte compartido de origen a destino dentro de la región RTA, para pasajeros elegibles cuya condición(es) de salud o discapacidad impiden usar autobuses o trenes 'L' de ruta fija parte o todo el tiempo.

¿Soy elegible para el Permiso de ADA Paratrásito?

Podría ser elegible si:

- No puede caminar/viajar más de 4 cuadras debido a condición(es) de salud o discapacidad
- Su habilidad de caminar/viajar es afectado por condiciones climáticas o barreras ambientales, como aceras ausente o desniveladas
- Tiene dificultades para entender o recordar funciones que tendría que realizar para usar el transporte público
- Tiene condición(es) como convulsiones o una condición de salud mental que hace peligroso viajar en autobuses y trenes 'L'

¿Qué pasa después de mi cita?

Se tomará una decisión dentro de los 21 días después de su cita de entrevista. Se le notificará la decisión de elegibilidad por correo electrónico o correo postal. Si se determina que es elegible, se le enviará su Permiso de ADA Paratrásito por separado.

Información Importante

El servicio de ADA Paratrásito solo está disponible en áreas donde sus puntos de viaje se encuentran dentro de 3/4 de milla de donde operan las rutas de autobús de CTA, las rutas de autobús de Pace y los trenes 'L' de CTA. **Viajes deben reservarse con un día de anticipación.** El servicio solo es disponible durante los días y horas que el servicio de ruta fija de autobús y tren 'L' operan en el área que viaja. Se brinda servicio para todo tipo de viajes (médicos, compras, viajes personales). Llame a Pace al **847-364-7223** para más información sobre el Programa de Acceso a Taxis o de Acceso a Viajes Compartidos.

¿Qué tipos de elegibilidad existen?

Si es encontrado elegible para el servicio de ADA Paratrásito, recibirá uno de los siguientes tipos de elegibilidad:

Elegibilidad Condicional

Cuando puede usar autobuses o trenes 'L' de ruta fija para algunos de sus viajes, pero su discapacidad o condición de salud le impide usar el servicio de ruta fija para otros viajes.

Elegibilidad Incondicional

Su discapacidad o condición de salud siempre le impide usar autobuses y trenes 'L' de ruta fija. Por lo tanto, usted califica para usar el servicio de ADA Paratrásito para todos sus viajes.

Elegibilidad Temporal

Tiene una discapacidad o condición de salud que impide temporalmente o limita aún más su capacidad para usar autobuses de ruta fija y trenes 'L'.

¿Qué sigue?

Llame a la Línea de Ayuda de Servicios de Movilidad de RTA al:

312-663-4357 (HELP)

Lunes - Viernes

8:00AM - 5:00PM

para programar una cita.

Transportación de Pace de ida y vuelta a su cita está disponible sin cargo si debe asistir a una evaluación en persona.

¿Cómo debo prepararme si tengo que ir a una cita en persona?

Lleve una identificación con foto a su cita.

Vístase apropiadamente para el clima, ya que la evaluación puede llevarse a cabo afuera.

En la entrevista, es posible que se le pida que participe en una evaluación(es) de sus habilidades de viaje. Puede traer información adicional sobre su discapacidad o condición(es) de salud a su cita, pero no se requiere.



¿Cómo uso mi Permiso de ADA Paratrásito?

En ADA Paratrásito, muestre su permiso al chofer de Paratrásito.

El permiso de ADA Paratrásito también ofrece tarifa reducida en servicio de ruta fija de Pace, CTA, y Metra. Para información más actualizada sobre las tarifas de cada servicio, comuníquese al Centro de Información de Viajes al **312-836-7000**.

Paratrásito Para mas información sobre cómo solicitar el Programa de ADA Paratrásito, llame al **312-663-4357 (HELP)**.

Para información sobre cómo usar el servicio de ADA Paratrásito en la Ciudad de Chicago o suburbios, llame al **847-364-7223**.